

Abrirán módulos del INE todo el día para entregar las credenciales

Acuerdos. Decidieron ampliar el horario y brindar el servicio este jueves 14 de marzo hasta la medianoche o hasta que hayan entregado la última mica; existen pendientes más de 17 mil 400

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Por primera vez, el número de credenciales de elector que no han sido recogidas de los módulos de atención del INE es mínima, de sólo 17 mil 420, pero aún así, decidieron ampliar el horario y brindar el servicio este jueves 14 de marzo hasta la medianoche o hasta que hayan entregado la última mica.

Para hacerlo basta con llevar alguna identificación oficial, el contra recibo de la visita anterior o validar la identidad con la huella digital para poder recibir la nueva identificación oficial, con vigencia de 10 años. Es necesario acudir a la misma sede donde se tramitó la mica.

El vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, consideró que la cifra de credenciales no reclamadas es baja si se compara con el tamaño de la lista nominal, donde tienen más de 13 millones 41 mil de electores dados de alta.

En promedio, dijo, en los últimos días se han entregado un promedio de mil a 2 mil credenciales al día y se espera que antes de cerrar el plazo se haya entregado la mayo-

Y ADEMÁS

Plásticos en espera

En los 75 módulos hay credenciales en espera de ser reclamadas por su dueño. En algunas más que en otras. En el módulo de Metepec, el vocal del Registro de Electores, Álvaro Miranda Baca, informó que les quedan muy pocas, pero ya notificaron a todas esas personas que está disponible su INE y lo pueden recoger sin cita a más tardar en el último minuto de este 14 de marzo, que vence el plazo.



En la mayoría de módulos la demanda es baja. TANIA CONTRERAS

ría de credenciales para que todas las personas con 18 o más años tengan la oportunidad de votar en las cinco elecciones del 2 de junio.

Las micas que no se entreguen serán resguardadas en una caja de seguridad a partir del primer minuto del 15 de marzo y serán entregadas después de la jornada electoral. Mientras tanto, estos tres meses las personas que tramitaron su credencial y no la recojan no tendrán una identificación oficial, ni podrán tramitar una nueva.

A diferencia de otros procesos, en esta ocasión es cuando se tienen menos credenciales en espera y en la cual más gente ha recurrido a la reimpresión, ya sea por extravío o deterioro. A la fecha llevan más de 40 mil solicitudes de este tipo y será posible solicitar una reimpresión hasta el 20 de mayo y recogerla a fin de mes.

No hay saturación de servicio en las últimas horas, incluso no existe fila de espera, como van llegando son atendidas las personas que acuden y en menos de 3 minutos ya tienen consigo su nueva credencial. —